

Bonjour à toutes et à tous, 

Le site andre-torre.com est actuellement en cours de maintenance et ne sera pas accessible pendant quelques jours. 


André Torre est Professeur d'Economie, Université Paris-Saclay, INRAE, AgroParistech, et Président du Centre INRAE de Corse. 
Il est rédacteur en chef de la Revue d'Economie Régionale et Urbaine. 
Depuis 2019, il est président de l'ERSA. 
 
En attendant, pour accéder immédiatement à ses actualités et publications vous pouvez vous rendre sur : 



	Sa page Google Scholar
	Sa page Researchgate
	Son compte twitter


Toutes nos excuses pour la gêne occasionnée 



Hi, 

The andre-torre.com website is currently under maintenance and will not be accessible for a few days. 


André Torre is Professor of Economics, University Paris-Saclay, INRAE, AgroParistech, and President of INRAE Center of Corsica. 
He is Managing Editor: Revue d’Economie Régionale et Urbaine, Journal of the French Speaking Association. 
Since 2019 he has been President of ERSA. 

In the meantime, for immediate access to its news and publications, you can go to:



	His Google Scholar page
	His Researchgate page
	His twitter account


We apologize for the inconvenience caused 




